

KEMENTERIAN BUMN TETAPKAN DEWAN PENGAWAS BARU ANTARA



Direktur Utama Perum LKBN Antara Meidyatama Suryodiningrat (kiri) dan Direktur Pemberitaan Akhmad Munir (kanan) saat mengikuti Pembacaan Surat Keputusan Menteri BUMN tentang Dewan Pengawas Perum LKBN Antara melalui video konferensi Zoom di Wisma Antara, Senin (15/6/2020).

Kementerian BUMN mengangkat dan menetapkan susunan Dewan Pengawas Perum LKBN Antara melalui Surat Keputusan Menteri BUMN Nomor:SK-205/MBU/06/2020 tanggal 15 Juni 2020.

Pemanggilan dan penyerahan Surat Keputusan tentang Dewan Pengawas Perum LKBN Antara tersebut dilakukan secara virtual yang dipimpin oleh Plt Asisten Deputi Bidang Semen, Survei dan Industri Lainnya Kementerian BUMN Adhithia Dhamantara di Jakarta, Senin.

Pembacaan Surat Keputusan tersebut dilakukan melalui layanan video konferensi Zoom yang dihadiri oleh seluruh Direksi Antara, anggota Dewan Pengawas serta calon Dewan Pengawas.

Surat keputusan tersebut menyatakan memberhentikan dengan hormat Anggota Dewan Pengawas Perum LKBN Antara yakni Sutrimo (Ketua Dewan Pengawas), Santoso (Anggota Dewan Pengawas) dan Deddy Hermawan (Anggota Dewan Pengawas) yang diangkat berdasarkan Keputusan Menteri BUMN Nomor: SK-173/MBU/08/2017 tanggal 29 Agustus 2017 dan Nomor: SK-19/MBU/01/2016 tanggal 25 Januari 2016.

Selain itu, Surat Keputusan tersebut mengangkat anggota Dewan Pengawas yang baru yakni:

1. Widodo Muktiyo sebagai Ketua Dewan Pengawas
2. Widiarsi Agustina sebagai Anggota Dewan Pengawas
3. Mayong Suryo Laksono sebagai Anggota Dewan Pengawas Independen
4. Monang Sinaga sebagai anggota Dewan Pengawas Independen

Ketua Dewan Pengawas yang telah berakhir masa tugasnya, Sutrimo, menyampaikan terima kasih atas kerja sama yang terjalin dengan baik dengan Direksi selama ini.

“Kerja sama tersebut telah memperbaiki governance sehingga Antara bisa menjadi BUMN yang mendekati yang diinginkan oleh pemegang saham,” ujarnya.

Dalam kesempatan itu, Direktur Utama Perum LKBN Antara Meidyatama Suryodiningrat menyampaikan ucapan terima kasih kepada anggota Dewas yang telah selesai masa tugasnya dan menyatakan penghargaan atas kerja sama dan sinergi dalam memajukan Antara yang terjalin sejak 2016.

Meidyatama juga menyambut anggota Dewan Pengawas yang baru dan berharap agar sinergi yang telah terjalin dapat ditingkatkan.

“Selamat kepada Dewas yang baru yang merupakan orang-orang yang sudah mengenal Antara dengan baik, apalagi Bapak Widodo dan Ibu Widiarsi yang selama beberapa tahun terakhir sangat intens memperhatikan Antara,” ujarnya.

Meidyatama juga menyambut Mayong Suryo Laksono dan Monang Sinaga yang disebutnya bukan orang baru di dunia media.

“Saya yakin Pak Mayong dan Pak Monang juga sudah mengenal sehingga ke depannya bisa bekerja sama dengan direksi untuk Antara yang lebih baik, sebagai pembawa berita yang benar,” ujarnya.

(Arie Novarina/Humas)